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АННОТАЦИЯ 
 

Тренинг как инструмент формирования жизненного интереса у 
подростков с компьютерной зависимостью / Александра Александровна 
Левданская; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной 
работы и реабилитологи; науч. рук. Т. Г. Румянцева. 

Объект исследования – подростки с компьютерной зависимостью 
Предмет исследования – тренинг как инструмент формирования 

жизненного интереса у подростков с компьютерной зависимостью  
Цель исследования – выявить роль тренинга как инструмента 

формирования жизненного интереса у подростков с компьютерной 
зависимостью  

Основные результаты. Эмпирическое исследование показало, что в 
основе механизма формирования компьютерной зависимости лежит перенос 
локуса контроля из реальной жизни в виртуальную, «уход от реальности». 
Высокая ригидность эмоциональной сферы подростков свидетельствует о 
низкой способности к социально-психологической адаптации.  

На основе анализа теоретических источников и результатов 
эмпирического исследования разработан проект «Компьютерный мир и жизнь 
off-line». Оценка эффективности проекта продемонстрировала статистически 
значимое снижение уровня компьютерной зависимости подростков в выборке 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 
введение, основную часть, состоящую из трех глав, заключение, список 
использованных источников из 54 наименований. Общий объем дипломной 
работы – 65 страниц. 

Ключевые слова: КОМПЬЮТЕРНАЯ ЗАВИСИМОСТЬ, 
ДЕВИАНТНОЕ ПОВЕДЕНИЕ, ВИРТУАЛЬНЫЙ ОБРАЗ Я, 
АЛЬТЕРНАТИВНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ПРОЕКТ, ТРЕНИНГ 
 

Training as a tool for the formation of vital interest in adolescents with 
computer addiction / Aleksandra Aleksandrovna Liaudanskaya; Faculty of 
Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitologists; 
scientific hands T. G. Rumyantseva.  

Object of research: teenagers with computer addiction 
Subject of research: training as a tool for the formation of vital interest in 

adolescents with computer addiction 
Purpose of research: Empirical research has shown that the mechanism of 

formation of computer addiction is based on the transfer of the locus of control from 
real life to virtual, "avoidance of reality". The high rigidity of the emotional sphere 
of adolescents indicates a low ability for social and psychological adaptation. 

Based on the analysis of theoretical sources and the results of empirical 
research, the project "Computer world and life off-line" was developed. Evaluation 
of the effectiveness of the project showed a statistically significant decrease in the 
level of computer addiction of adolescents in the sample 
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The thesis includes the following elements in its structure: introduction, main 
part, consisting of three chapters, conclusion, list of references from 54 titles. The 
total volume of the thesis is 65 pages. 

The results. Keywords: COMPUTER ADDICTION, DEVIANT 
BEHAVIOR, VIRTUAL SELF-IMAGE, ALTERNATIVE ACTIVITY, PROJECT, 
TRAINING 
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